

Nicolas Müller und Bianca Burfeind regieren

Volles Königshaus beim Schützenverein Langenhausen/Friedrichsdorf – Fazit: „Das war ein super tolles Schützenfest“

VON KARIN WERNER

Langenhausen. Vor Kurzem feierte der Schützenverein Langenhausen/Friedrichsdorf sein traditionelles Schützenfest. Bei gutem Wetter ging es am Nachmittag zum noch amtierenden König Marcel Steffens.

Präsident Nils Burfeind begrüßte dort die Abordnungen der Schützengesellschaft zu Gnarenburg und der Schützenvereine Augustendorf, Brillit, Klenkendorf und Barkhausen.

Nach geselligem Beisammensein ging es zur Schießsportanlage. Der erste Höhepunkt des Nachmittags war die Krönung der Kindermajestäten. Ida Grotheer und Fin Logemann wurden unter großem Beifall als Kinderkönigin und Kinderkönig gekrönt.

Die Schützen hatten bereits beim Vorschießen ihre Garde auf dem Vogel ausgeschossen. Mit großer Spannung wurde der Königsschuss der Schützen auf den Vogel erwartet. Die drei Anwärter machten sich bereit. Nach sage und schreibe 135 Schüssen fiel der Rumpf zu Boden. Nicolas Müller war der Glückliche und freute sich riesig über den Königstitel.

Präsident Nils Burfeind konnte abends bei der Proklamation mit großer Freude ein



Über ein komplettes, neues Königshaus kann sich der Schützenverein Langenhausen/Friedrichsdorf freuen. Foto: privat

volles Königshaus präsentieren. Unter großem Jubel wurde Nicolas Müller dann offiziell zum

neuen Schützenkönig 2025 gekrönt. Ihm zur Seite steht Präsident

Nils Burfeind als erster Begleiter und Pascal Huntemann als zweiter Begleiter. Mit Span-

nung erwartete man dann das Ergebnis der Damen. Sie schossen auf offene Scheibe. Bianca

Burfeind führte mit 46 Ringen die Liste der Damen an und wurde damit neue Königin des Schützenvereins Langenhausen/Friedrichsdorf. An Ihrer Seite als Begleiterin Kathi Bargmann und Tanja Kück.

Als weitere Würdenträger konnte Nils Burfeind Doris Schloen-Müller als Alterskönigin und Uwe Kück als neuen Alterskönig begrüßen. Grand-Monarchin wurde Anja Bubbel, Grand-Monarch Uwe Kück. Jungschützenkönigin wurde Mara Stelljes, Jungschützenkönig wurde Joost Lutat. Die Konkurrenz der Damen gewann Jessica Bargmann-Kück, die Konkurrenz der Schützen Uwe Kück und die der Jugend Mara Stelljes. Die Glücksscheibe gewann Kathi Bargmann, die Wildscheibe Jannis Hannsen. An Hanna Burmester ging die Stiftung der Jugend.

Nach dem Ehrentanz der neuen Majestäten hieß es dann: Tanz für alle nach der Live-Musik der K&K-Band. Nach und nach füllte sich das Festzelt bis auf den letzten Platz und es wurde bis spät in die Nacht ausgiebig gefeiert. Zum traditionellen Katerfrühstück am nächsten Morgen fanden sich mehr als 70 Mitglieder ein und so hatte das Schützenfest auch an diesem Tag einen sehr gelungenen Ausklang. „Das war ein super tolles Schützenfest“, waren sich alle einig.